

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Pengaruh Kemampuan Awal dan Jenis Praktikum Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Kelarutan dan Hasil Kali Kelarutan T.A 2011/2012”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Ibu Dra. Hafni Indriati, M.Si dan Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Ir Nurfajriani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada kepala sekolah dan guru kimia SMA N 1 Gebang yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ayahanda J. Siringo-ringo dan Ibunda R. Saragi yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada abang saya Roy Evan Siringo-ringo dan adik saya Delima Siringo-ringo dan Kristopel Siringo-ringo.

Teristimewa juga buat teman-teman RoEMPAK (Abdon H Sibarani, Gustina Panjaitan, Marisa M Tobing, Lenny N Sihombing, Nova L Sirait, dan Sastrina Habeahan) yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini dan peneliti juga ucapkan terimakasih kepada Bang Julius

Sitorus S.Pd, Kak Ave MK, Sinaga S.Pd, Kak Ruth C Sinulingga sahabat-sahabat saya : Lamtiur D Sihotang, Lia, Jane Elnovreny, Singko N Nainggolan, Mawan Elfrida Sinaga, Naumi Barus, Julinton, Imanuel dan seluruh teman – teman satu kelas Pendidikan Kimia B 2008.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis

Antoni Siringo-ringo

THE
Character Building
UNIVERSITY